Friedensklänge im Tunnel



it Humor, Akkordeon-Musik und Liedern zum Mitsingen motiviert Anne Nowara am heutigen Sonntag, 12 Uhr, ihre Zühörer. Sie hat 1986 eine plattdeutsche Singgruppe der Heimat- und Fördergemeinschaft Börde Heeslingen gegründet, deren Leitung sie bis heute innehat. Im Verein übernahm sie die Unterhaltung der vielen Gastgruppen und hatte zahlreiche Auftritte im norddeutschen Raum. Im Anschluss an die heutigen "Friedensklänge im Friedenstunnel" besteht die Gelegenheit, mit der Künstlerin ins Gespräch zu kommen, sowohl in Platt als auch in Hochdeutsch, und bei einem Rundgang die zahlreichen Friedenstexte und Mosaike auf sich wirken zu lassen. TEXT/FOTO: PRIVAT